
   

 

 

 

 

 
 

1年間ありがとうございました   ＊ 家族の絆＊  
 ３月２２日の修了式をもって、福井市安居小学校の 1年間の教育活動が終了しました。 

 大きな事件・事故もなく、児童一人一人が健康で充実した学校生活を送ることができましたのも、

保護者の皆様や地域の方々のご理解とご協力の賜だと深く感謝申し上げます。 

 子供は地域の自然、文化、そして人の愛情で育ちます。けんかをして仲直りすることで、人との関わり方を

学びます。思い通りにならないことがあってこそ、我慢する心も育つのです。こうした子供の育ちの根底にな

くてはならないものは、ご家庭の愛情による安定感、安心感をもたせることです。子供は愛されているという

安心感からさらなる自信や意欲をもち、自分や周りの人の良さに気づいて大切にしようとします。そして、我

慢する心も生まれるのです。 

 家庭は活力源です。本校の子供たちは、自分に自信をもち、学校で友達と共に学び、共に競い合う中で成長

していきます。それは、ご家庭で深い愛情を受け、「家族の絆」を強めてきたからです。 

 子供たちがやがて世に出るときのふるさとは、安居地区であり、安居小学校です。そしてその根底は、安ら

ぎのふるさとであるご家庭です。安居小学校で学んだこと、歴史と文化のまち安居で

育ったことの誇りを胸に力強く巣立ってほしいと願っています。 

 最後になりましたが、今年度の教育活動にあたり、保護者の皆様、地域の皆様、関

係諸機関の方々に、ご支援・ご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。 

 私たち教職員も、児童一人一人の成長を振り返りながらも、一人一人の課題を明ら

かにし、改善に向けて来年度も丁寧に指導にあたりたいと思っています。来年度も、

変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。 
 

ネットとメット 
 学年末・学年始休業「春休み」を迎えるにあたって、この期間を有意義に過ごす事ができるように各学

年で指導を行いましたので、お子様からその内容を確認し、親子で話し合ってみてください。主な内容は

大きく分けて「生命や人権の尊重」「健康かつ安全で充実した生活・事故や非行の未然防止」です。ここ

では、その中から、「ネットとメット」についてお願いします。 

 「ネット」はインターネット等の依存や被害の問題です。安居っ子だより№１０（１2 月）で

も触れましたが、家庭のルールについて今一度話し合いましょう。長期休業中にはネット利用が

増えることから特に気をつける必要があります。今回裏面に、福井市少年愛護センターからの便

りを掲載いたしました。フィルタリングについての内容ですので是非参考にしてみてください。 

 もう１つの「メット」は「ヘルメット」のことです。安居っ子だより№１２（2 月）でもお知ら

せしましたが、春になって自転車に乗る機会が多くなります。「安居地区で自転車に乗っている

小中学生はみんなヘルメットを着用している。」というようになるといいですね。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
この学校だよりは、学校のHP（http://www.fukui-city.ed.jp/ago-e/）でもご覧になれます。 

【学校教育目標】 

心豊かにたくましく生きる子供の育成 
＜めざす児童像＞ 

 敬愛 互いの「よさ」を認め、思いやりの心をもつ子 

 剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子 

 修学 自ら学び考え、全力を尽くす子 H31. 3.22 

№15 

福井市安居小学校 

PTA 活動ありがとうございました 
本年度も様々な活動のご理解とご協力をいただきあ

りがとうございました。役員様や各 PTA 委員様方を中

心に学校を支えていただきました。本当にお世話にな

りました。 

 また、年間通じての横断歩道・交差点での旗持ち当番

では、ご家族の皆様のご協力も得て実施され、そのおか

げをもちまして子供たちの登校時の 

安全が確保されています。この場を 

借り改めて感謝申し上げると共に、 

今後とも、「まもるンジャー」の皆 

様のご協力も得ながら、地域全体で 

の子供見守り活動の継続をお願いい 

たします。 

新年度に向けて 
 学校では、今年度のまとめと振り返りを生かしなが

ら、新年度の準備を進めているところです。社会の大

きな変化、それに伴った新しい学校教育への移行に合

わせて、様々な見直しも進められています。本年度か

ら保護者の皆様には、水曜日１８時退勤や PTA 会議

時間等のご協力を得ているところですが、新年度につ

きましても「県業務改善方針」や「市多忙化解消アク

ションプラン」に沿って、本校では下校時刻の一部変

更や学校行事の見直しを行い、限られた時間の中で最

大限の効果を上げられるよう働き方改革を進めてい

くつもりでおります。具体的な内容については、今後、

関係各位と検討を重ね、お知らせしていきたいと考え

ておりますので、今後とも保護者の皆様のご理解とご

協力をよろしくお願いいたします。 


